

# PlantaDoce.

Empresa

## Advent adquiere ochenta clínicas de Dentix

El fondo de capital riesgo ha puesto encima de la mesa un crédito puente de diez millones de euros que permitirá abrir de nuevo las clínicas a las que va dirigida la oferta.

PlantaDoce  
23 dic 2020 - 09:02



Advent sale al rescate de Dentix. El fondo de capital riesgo, propietario del grupo Vitaldent, ha presentado una oferta por la unidad productiva de Dentix. Esta propuesta está dirigida a un total de ochenta clínicas, según informa *Expansión*.

Para reanudar la actividad de Dentix, Advent ha puesto encima de la mesa un crédito puente de diez millones de euros que permitirá abrir de nuevo las clínicas a las que va dirigida la oferta. **El fondo de capital riesgo, además, ha alcanzado un acuerdo con los bancos financiadores de los tratamientos de Dentix** relativo a los 200 millones de euros que les adeudaba el grupo dental.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/advent-adquiere-ochenta-clinicas-de-dentix>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El plan de Advent, que ha contado con el asesoramiento financiero de PJT Partners, no descarta fusionar Vitaldent y Dentix más adelante, una vez Dentix consiga estabilizarse y volver a la senda de la normalidad. De esta manera, se crearía un gigante del sector en España, con 400 establecimientos en el país.

## **Advent no descarta unir, más adelante, a Vitaldent y Dentix, creando un gigante con 400 centros en España**

**Para que la operación se complete, es necesario el visto bueno del Juzgado de lo Mercantil número 2 de Madrid** que encabeza el juez Andrés Sánchez Magro. La aprobación tiene que llevarse a cabo porque actualmente Dentix se encuentra en concurso.

Quedaría dentro del concurso de acreedores el pasivo de 160 millones de euros que Dentix mantiene con KKR, el mayor acreedor de la cadena y con quien mantiene una disputa legal después de que este fondo declinara el pasado febrero el acuerdo de diciembre de 2019 que le iba a vincular a la cadena como su nuevo socio industrial.